



Nota de Prensa N°133-2016 /JAO-CR

En relación al proyecto minero Tía María

JUSTINIANO APAZA RECHAZA PROVOCADORAS DECLARACIONES DE FUNCIONARIO DE SOUTHERN

El congresista JUSTINIANO APAZA rechazó, de manera categórica, las provocadoras y desafiantes declaraciones del Presidente Ejecutivo del Grupo México, matriz de Southern Perú, Oscar González Rocha, en relación a la ejecución del proyecto minero "Tía María". El legislador consideró desafortunadas estas declaraciones teniendo en cuenta que los pueblos del Valle de Tambo han reiniciado sus movilizaciones de rechazo a este proyecto en esta zona, con lo cual sólo se logrará que el conflicto se reavive con lamentables consecuencias que se debe evitar.

Apaza Ordóñez señaló que "La prepotencia de Oscar González al manifestar que 'no se rendirán', se explica porque los grandes inversionistas consideran que con la elección de cualquiera de los candidatos que compiten en la segunda vuelta tendrán un gobierno amigable que estará al servicio de sus intereses", por lo cual hizo un llamado al pueblo arequipeño a rechazar la prepotencia de los poderosos que creen que ha llegado el momento de imponer, por la fuerza, sus intereses.

El legislador recordó que fue la propia Southern Perú quien propuso, en el mes de mayo, una "pausa" para buscar el respaldo de la población. "El tiempo transcurrido y las acciones emprendidas por la empresa permiten demostrar que la estrategia de Southern ha fracasado porque el rechazo de la población se mantiene firme; en consecuencia, lo que corresponde es que la minera acepte esta realidad y opte por cancelar el proyecto y no recurrir a las bravuconadas para amedrentar a los pueblos del Valle de Tambo", enfatizó Apaza Ordóñez.

Finalmente, Justiniano Apaza manifestó que, pese a que aún falta cumplir algunas formalidades, promoverá una reunión con los congresistas electos en la Región Arequipa para abordar problemas tan sensibles como éste, "Espero alcanzar el consenso con mis colegas, respecto a prevenir los conflictos y rechazar cualquier intento de imponer iniciativas y proyectos que la población rechaza; en eso consiste nuestra función de representación, para eso nos ha elegido el pueblo", aseveró el congresista.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión

Arequipa, 30 de abril de 2016 Prensa – Despacho Congresal